



高島市でも夫婦同伴文化は育つ!?

～第1回たかしま環の郷エンパワーメント講座～ 10/30

雑誌『上方芸能』の発行人で、NHKラジオにもレギュラー出演されている木津川計さんをお招きし、「夫婦同伴文化は育つのか」をテーマにご講演いただきました。

冒頭から観客をひきつける楽しい話術で、参加された方は時間のたつのも忘れて熱心に聴き入っておられました。

(高島市男女共同参画推進協議会)



おしゃべりと笑い声でいっぱい

～青柳区民のつどい～ 11/9

普段顔を合わせる機会の少ないご近所さんや、子どもから大人までが集まり、「もちつき」や「バザー」を通じて交流を図りました。会場は、話し声と笑い声であふれていました。(青柳区)



楽しさの中に適度なハリと振り返りを 10/5

青少年健全育成指導者研修会では「子どもの社会力を育てるために地域ができること」と題して、文教大学人間科学部 野島正也教授による講演が行われました。

(高島市青少年育成市民会議)

いにしえに思いをはせ

古道「近江坂」を訪ねて 10/25～26

今津町酒波寺と福井県若狭町の閭見神社を結ぶ近江坂は、古来、年貢の運搬や祈禱などのために、盛んに人々が往来していました。現在は使われなくなったこの古道を、遊歩道として整備している山岳登山愛好団体「今津山上会」では、ピラデスト今津とともに、1泊2日にわたる全長22.5キロの「近江坂の踏破」を実施しました。

市内外からお越しの参加者は、紅葉深まりゆく秋の近江坂を満喫しながら、終着の閭見神社に無事到着しました。

(今津支所)



琵琶湖も日本海も、両方見えた! 11/1

環の郷たかしま子ども体験学校では、高島トレイル運営協議会の方の案内で高島トレイルの駒ヶ岳のブナ林を通るコースを歩きました。日本海と琵琶湖をともにはっきりと見ることができ、子どもたちは歓声を上げていました。(高島市青少年育成市民会議)



県ディスコン大会で高島チームが  
2年連続優勝 10/25

長浜市民体育館で開催された、第3回滋賀県ディスコン(※)競技大会で、高島Bチーム(前川秀子さん・松田敏明さん・松田文江さん)が見事優勝されました。

2年連続優勝を達成された皆さん。「元気高島」のユニフォームで高島市をアピールして頂きました。優勝おめでとうございます。(市民スポーツ課)

※ディスコン…1チーム6枚の円盤を投げ、どちらがポイントに近づいているかを競うニュースポーツ。



高島交通安全市民大会 10/19

高島市、高島交通安全協会、および高島安全運転管理者協会の各表彰のほか、交通事故情勢報告や交通安全に関する劇やアトラクションなどがあり、多くの参加者に交通安全について深く学んでいただけました。

また、永年にわたり交通安全活動に従事し、交通安全意識の普及に尽力いただいたお二人に、「交通安全に関する社会功労者表彰」として市長から表彰状が授与されました。(交通景観政策課)

【被表彰者】

- 一井 久彌氏 (高島交通安全協会副会長)
- 岸田 定氏 (高島安全運転管理者協会会長)